

白方小学校だより

白方の風

【学校教育目標】自ら学び考え、心豊かで健やかに生きる児童の育成

令和7年度
No.34
東海村立白方小学校
2025.12.24
児童数452人

2学期の終業式を迎えるました。2学期を振り返り、自分自身が力を注いだ事に自信をもち、成長を実感できるけじめの日となればよいと考えております。成就感や達成感は自信となり、振り返りと反省は明日の成長へつながっていきます。どうか冬休みはそうした機会にしていただければと存じます。

終業式での代表児童の発表より

2年代表児童

「2学きになってからの思い出」

ぼくは2学きになっていろいろなことがありました。その中で、とくに心に残ったことを発表します。

まず、がんばったことは持久走大会です。10いい内に入れてうれしかったけど、ちゅうばんで友だちにぬかれそうになり、ぜん力を出してしまっていいがのこってしまいました。らい年は、くいをのこさないようにしたいです。

つぎに楽しかったことは、いもほりです。さいしょは、ぜんぜんいもがとれなくてふあんだったけど、なすくらいの大きさのいもが見つかってやる気が出てきました。その後は小さいいもしかとれなくて、やっぱりがっかりしたけどさいごにみんなでいもを分けあったときに、2つのいもがくつついたいもがあつて、おもしろかったので、やってよかったですなあと思いました。

べんきょうでがんばったことは、九九です。なぜかというと学校でひたすら練習してやつとできるようになって、タブレットでもすらすらできるまでれんしゅうしたからです。

2学きが楽しかったので、3学きも楽しいことがたくさんあるといいなあと思いました。

5年代表児童

「2学期を振り返って」

私が2学期に頑張ったことやできるようになった事は大きく2つあります

まず1つ目は、宿泊学習で班活動の班長になったことです。私は班長になって業間休みなどに先生の話をきちんと聞いて、宿泊学習がうまくいくように準備をしました。宿泊学習ではたくさんの仕事を任されて、少し大変でしたが、班の人たちのために働くという経験ができました。この体験を通して、普段から少しでも人のためになることをさらにしてみたいと思いました。

2つ目は陸上記録会壮行会の実行委員になったことです。実行委員では6年生のためにたくさんの練習や仕事をしました。私の役割はマイクの担当でした。先生の言ったことを理解して

自分のやるべきことを頑張りました。1学期の頃には、あまり誰かのために仕事などをやった事はありませんでした。今回実行委員をして良い体験ができたと思います。

あと3ヶ月で6年生になります。3学期には6年生に向けて2学期にできるようになったことや自信がついたことを生かして、普段でも自信をもって発表したり、人のためにできることをして役に立ったりしたいと思います。

終業式での話より

～ 命と健康を守り良い年をお迎えください。～
今年度の中で最も長い学期である2学期が終了します。「日本一あいさつが響き渡る学校」という言葉を何度かお話ししてきました。この2学期は多くの人が、学校でさわやかな相手に心が通じる挨拶をすることができたのではないかと感じ、嬉しく思っています。ぜひ、冬休みは地域の方々へのあいさつもさわやかに心を込めてしてもらえたと願っております。

「何をしたいか。」そのしたいことを成し遂げるために「どうしたらいいか？」ということを考え、学習や生活に取り組むことについても、沢山の場面でそのことを考えながら取り組んだ様子を見る事ができました。繰り上がりのある足し算がどうしたらできるか、地域のお店屋さんの良さをどうしたら伝えることができるか、仲間と仲良くドッジボールをするにはどうしたらいいか、目が見えない方にどうしたら思いや考えが伝えられるか、みんなが気持ちよく共同生活するにはどうしたらいいか、登校班で気持ちが落ち込んでいる下級生をどうしら元気付けられるかなど・・・「どうしたらいいか」考える姿を、数多く見付けました。素晴らしい姿でした。どうぞ、今後も自分が解決したいこと、やり遂げたいことを決め、仲間や周りの方の心に想像力を働かせ、解決の方法や順番、やり方を考えていって欲しいと思います。

長い休みの時の一番のお願いとして繰り返しをお話をしていることがあります。それは、「自分の命と健康を自分で守り、必ず新学期を元気に迎えられるようにする。」ということです。特に冬休みはインフルエンザ、新型コロナウイルスなどの感染症にかかるしまう人が多い時期ですので、うがい手洗いを小まめに行って欲しいと思います。また、年末年始は大人の方々が忙しい時であるため、交通事故や火災なども起きやすい時期ですので、交差点や路地での安全確認は必ずして、子供だけで火は使わないで欲しいと思います。

紛争や戦争が起きている地域や災害にあった地域の方々のこととも考え、自分が平和に日々の生活を送っていることに感謝すると共に、1年を振り返り、新しい年の目標を必ず考える冬休みにして欲しいと思います。では1月8日に待っています。